

Ein Ausbildungsabschluss mit Zukunft Erstmals erfolgreiches Examen in der generalistischen Pflegeausbildung

An den Pflegeschulen des Odenwaldkreises der Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH (GZO) fanden im September zum ersten Mal die Abschlussprüfungen der 3-jährigen Ausbildung zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann nach dem seit 2020 geltenden Pflegeberufegesetz statt. Die Absolventinnen und Absolventen starten in eine berufliche Zukunft mit besten Aussichten.

ERBACH. Es ist ein absolutes Novum in der Pflegeausbildung: Erstmals legten die Auszubildenden der Pflegeschulen des Odenwaldkreises im GZO ihre Examen nach dem neuen Pflegeberufegesetz ab. 14 der 16 Absolventinnen und Absolventen können im Kreiskrankenhaus Erbach in ein Anstellungsverhältnis übernommen werden. Die jungen Pflegekräfte arbeiten künftig als Pflegefachfrauen bzw. Pflegefachmänner in verschiedenen Bereichen der Klinik.

Kompetenz gefragt

Ein hohes Maß an Verantwortung und der enge Kontakt zu Menschen in extremen Lebenssituationen prägen die Arbeit in der Gesundheits- und Krankenpflege, die dabei abwechslungsreich und interessant ist. Neben der Planung, Durchführung und Überprüfung der Pflege, der Beurteilung der Pflegesituation und der Durchführung zahlreicher medizinischer Maßnahmen müssen sich Pflegefachkräfte heute ein hohes Maß an Kompetenz im Bereich Beratung und Anleitung von Patientinnen und Patienten sowie deren Angehörigen aneignen. Auch darauf ist die Ausbildung an den Pflegeschulen des GZO ausgerichtet. Ein besonderes Augenmerk gilt der Mitverantwortung und Selbstbestimmung in der Ausbildung. In der praktischen Ausbildung lernen die Auszubildenden die verschiedensten Bereiche des Kreiskrankenhauses, die stationäre Langzeitpflege im Alten- und Pflegeheim am GZO sowie die Pflege im ambulanten Bereich und in der psychiatrischen Klinik, dem Zentrum für Seelische Gesundheit, kennen.

Neue Ausbildungen

Derzeit befinden sich zwei Kurse in der laufenden generalistischen Ausbildung zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann. Am 1. Oktober startet der neue Ausbildungsjahrgang in der generalistischen 3-jährigen Ausbildung und der 1-jährigen Krankenpflegehilfe-Ausbildung.

Ab sofort für 2024 bewerben

Für 2024 stehen 28 Ausbildungsplätze in der generalistischen Ausbildung zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann sowie 20 Plätze in der Krankenpflegehilfeausbildung zur Verfügung. Informationen zu den Pflegeausbildungen im GZO: www.gz-odw.de/pflegeschule

Weitere Informationen:

Pflegeschulen des Odenwaldkreises der
Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH
Elsa-Brändström-Straße 11 | 64711 Erbach
Tel.: 06062 79-3600

pflegeschulen@gz-odw.de

www.gz-odw.de/pflegeschule

Bilder / Bildunterschriften:

Hintere Reihe (v. l.): Marielle Rexforth (Pflegepädagogin M. A.), Stefan Kohlbacher (Schulassistent im Studium), Michael Koch (Lehrer für Pflegeberufe), Maike Unseld, Ugur Atmaca, Jaqueline Hellings, Michael Hotz (Pflegedirektor), Lothar Rodekurth (Kursleitung, Lehrer für Pflegeberufe), Andreas Schwab (Geschäftsführer)

Mittlere Reihe (v. l.): Ayse Erdogan, Timm Weber, Juline Deppe, Mareike Thiede, Tatsiana Müller, Monica Pires-Barton (Dipl.-Pflegepädagogin), Lea-Marie Weißgerber, Hazal Akyol, Patricia Fink (Schulleitung)

Vordere Reihe (v. l.): Ceydar-Nur Chasan, Lara Feit, Samira Dembinski, Lara Mc Dougal, Ilayda Taciroglu, Zahidegül Inan (Foto: Gesundheitszentrum Odenwaldkreis GmbH)

